

Arroja un muerto y un herido ataque con arma de fuego en la colonia Popular Coatepec

El Ciudadano · 10 de noviembre de 2024

Crímenes de este calibre no son inéditos en la Popular Coatepec, toda vez que el pasado 12 de abril, asesinaron en esa colonia al presunto narcomenudista conocido como Goku, al interior de su vehículo.



Puebla, Pue. 10 de noviembre de 2021 – En un nuevo episodio de violencia, **la tarde ayer sábado 9 de noviembre se registró una brutal agresión a por arma de fuego en la colonia Popular Coatepec**, al sur de la capital poblana. El ataque, ocurrido **en un establecimiento dedicado a la venta y consumo de cerveza**, dejó como saldo una persona sin vida y otra gravemente herida.

También lee: Fiscalía de Puebla identifica a presunto responsable de homicidio de Ángel Huete, motociclista embestido

Los primeros reportes indican que alrededor de las **6:50 de la tarde**, una llamada anónima alertó al **número de emergencias 911 sobre múltiples detonaciones de arma de fuego en la zona**. Al arribar al lugar, elementos de la Policía Municipal confirmaron el hallazgo de un hombre de aproximadamente 40 años, identificado como Rogelio, quien **ya no contaba con signos vitales** a causa de las heridas sufridas.

En tanto, a unos metros del lugar del crimen, paramédicos de SUMA localizaron a otro individuo de 35 años, identificado como Óscar, quien había logrado refugiarse en una tienda de conveniencia tras ser alcanzado por algunas balas.

De acuerdo con testimonios de vecinos, el ataque se perpetró de manera sorpresiva, generando pánico entre los presentes. La zona fue acordonada por las autoridades para realizar las primeras diligencias y levantar los indicios balísticos.

La Fiscalía General del Estado se encuentra investigando los hechos para esclarecer el móvil del crimen y dar con los responsables. Hasta el momento, se desconoce si el ataque se trató de un ajuste de cuentas o si está relacionado con alguna otra actividad ilícita.

Cabe mencionar que este tipo de crímenes no son inéditos en la Popular Coatepec, toda vez que el pasado 12 de abril asesinaron al presunto narcomenudista conocido como Goku, al interior de su vehículo, que se encontraba en la misma demarcación. En el incidente estaba presente su hija de 7 años, quien resultó herida.

FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano